

# Fernando Flores buscará continuidad en Metepec

**Otro periodo.** El empresario desea ser el abanderado de la coalición PRI, PAN y PRD para el próximo proceso electoral

MELLISSA LÓPEZ  
METEPEC

El presidente municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández, pidió licencia para separarse temporalmente de su cargo a fin de buscar la reelección para gobernar por los próximos tres años este municipio mexiquense.

Durante la Décimo Quinta Sesión Extraordinaria de Cabildo, integrantes del ayuntamiento aprobaron por unanimidad de votos la solicitud de licencia a partir del 11 de abril y hasta el próximo sábado 8 de junio de 2024, ya que el funcionario con licencia buscar convertirse en el abanderado de la coalición PRI, PAN y PRD para el proceso electoral estatal que arrancará a finales de abril, donde se elegirán presidentes municipales, diputados locales, regidores y síndicos.

“Tu liderazgo ha sido fundamental para nuestro desarrollo como municipio. Tu visión, pasión y trabajo ha dejado una marca imborrable en nuestro municipio”, refirió en un emotivo mensaje Rodrigo Flores Enríquez, quien se desempeña como tercer regidor de la demarcación referida.

## Alcalde interino

Además, el cabildo aprobó y designó a Arturo Tonatiuh Romero Malagón como presiden-

## CLAVES

### Aceptación

Durante la Décimo Quinta Sesión Extraordinaria de Cabildo, integrantes aprobaron separación.

### Periodo

El permiso otorgado surtirá efecto del 11 de abril hasta el próximo sábado 8 de junio de 2024.

### Relevo

Se designó a Arturo Tonatiuh Romero Malagón, como alcalde de Metepec por Ministerio de Ley.

### Plazo

El nuevo presidente municipal dirigirá por 58 días el ayuntamiento, hasta una semana después de elecciones.

### Trámites

Este 10 de abril comenzó el registro de candidatos a diputaciones locales y presidencias municipales,

te municipal de Metepec por Ministerio de Ley, por un periodo de 58 días, una semana después que concluya la jornada electoral del dos de junio del presente año. Él se desempeñó como primer regidor y defensor de derechos humanos en el mismo municipio.

Fernando Flores Fernández fue en su momento candidato de la coalición “Va por el Estado de México” y ganó en las pasadas elecciones del 6 de junio 2021 con 57 por ciento de los votos el municipio de Metepec a la entonces aspirante morenista Gabriela Gamboa, quien precisamente pretendía la reelección.

En 2020 fue enlistado entre los 300 líderes más influyentes de México por su trayectoria como emprendedor.

## Proceso electoral

En el Estado de México este 10 de abril comenzó el registro de candidatos a diputaciones locales y presidencias municipales, así como de regidores y síndicos, ante el Instituto Electoral del Estado de México, el cual concluye el 25 de abril, para posteriormente dar continuidad al resto de las fases del proceso electoral que concluirá con la votación el 2 de junio, cerrando con la posterior declaración de los resultados. ■